
          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 3 日、前日までの不安定な天候が心配されましたが、「心を一つにパワー全開  かがやく

笑顔 かがやけ五色」をスローガンに、今年度の運動会を無事開催することができました。子ど

もたちも教職員も、限られた時間の中で工夫を凝らし協力し合って本番につなげた「一大イベン

ト」でした。一人一人が勝利に向かって知恵を働かせ、精一杯の声を出し、全力を発揮し、お互

いを称え合い、たくさんの感動が生まれました。6 年生を中心に、この日のためにみんなが頑張

ってきました。こうした過程を重ねながら、全校が一緒になってかけがえのない大切な時間を共

有できたことは大きな成果だと思っています。  

前述の感想にあるように、多くの子どもたちから「楽しかった」  

という声が聞かれました。子どもたちが感じる「楽しい」にはい  

ろいろな意味がありますが、今回の「楽しい」は本番までの取組  

も含め、時には苦労もしながら満足感や達成感を十分に味わった  

「楽しい」だったと思います。  

保護者の皆様には、様々な制約のもとでの参観に、ご理解・ご  

協力をいただくとともに、子どもたちへの惜しみない拍手や温か  

い声援を送っていただき感謝申しあげます。また、関係機関の皆  

様には、多数のテントをお借りしました。熱中症対策として、合  

計 23 張のテントを設営しましたが、これも過去に例のないこと  

と思われます。終了後のテントの片づけにも、多数お手伝いいた  

だきました。皆様、本当にありがとうございました。  

 

  

 

 

 

 

 

 

～ かしこく つよく やさしい子 ～ 

 
～まつえ湖南学園～ 

松江市立乃木小学校 

令和５年６月２３日 

 （文責）校長 野津 

 私は青組で総合優勝も取れず、応援のグランプリも取れなくて悔しかったけど、自分の中で全

力を出し切り、楽しめ、最高の思い出になりました。初めての最下位で悔しいはずなのに、「なん

でこんなにうれしいのかな」と考えると、６年間の中で一番一生懸命頑張って、自分で後悔がな

いように楽しんだからかなと思います。私の中では青組全員で作っていった応援合戦がグランプ

リです！急きょ振り付けが大きく変わっても、ポンポン隊のみんなと協力して本番では成功を収

めることができました。 

運動会で青組の仲がすごく深まったし、「全力」「笑顔」「団結」して、みんなで心を一つにして

今までで一番思い出に残る運動会になりました。運動会から学んだことは、みんなで協力して全

力で頑張って作り上げてきたものは、最高の思い出になるということです。（６年児童） 



＝ 学校運営協議会・学園教育推進会議 開催 ＝ 

松江市では、学校・家庭・地域の連携・協働体制をより強固なものにし「地域と共にある学校

づくり」をさらに推進するために、各学校単位の「学校運営協議会」と各学園単位の「学園教育

推進会議」が設置されています。今年度最初の「乃木小学校運営協議会」と「まつえ湖南学園教

育推進会議」は湖南中学校にて６月 20 日に開催されました。  

 湖南中の授業を参観した後、学校ごとに「学校運営協議会」を行い、校長より説明した学校経営

についての方針を委員の皆様に承認していただき、様々な観点から今後の子どもたちへの支援に

ついて意見交換を行いました。運動会における子どもたちの頑  

張りや、地域とつながる「乃木ならでは」のふるさと教育の可  

能性なども話題となりました。「子どもたちには、『指示待ち』  

ではなく、自分から主体的に課題に向かっていける力をつけて  

いく必要がある」などの意見もいただきました。  

続いて開催された「学園教育推進会議」では、湖南中、忌部小、幼保園のぎの委員さんと共に、

コロナ感染予防の制限も緩和されてきたなかでの各校の様子を紹介し合い、学園教育の充実に向

けて協議がなされました。今後、地域学校コーディネーターの方にお世話していただきながら様々

な活動が展開されていきますが、幼小中を通じた子どもの育ちの過程で、関係者が共通の目標に

向かって連携しながら「縦の一貫」と「横の一貫」を大切に協働していくことが確認されました。 

 

＝ 教育実習を終えて ＝  

このほど４名の学生さんが本校で教育実習を終えました。実習生の皆さんは、「立派な教師にな

るぞ」という高い志をもち、若々しくきびきびとした一生懸命さにあふれていました。今日、教

員不足・教員志願者の減少傾向が問題となっているなか、子どもたちや教職員との触れ合いの中

で、たくさんのことを吸収し、教師としての夢を膨らませることができた実りある４週間（1 名

は 2 週間）になったように感じます。私たち教職員にとっても、初心に帰って多方面から教師と

しての在り方を見つめ直す機会となり、さらに改めて乃木小の「良さ」を味わえる貴重な学びの

場でもありました。2 学期には、また新たに２人の実習生の受け入れが予定されています。  

 
 ≪実習生の感想より≫ 

乃木小学校は、児童も先生方もとても明るく温かい小学校でした。運動会や遠足などの行事にも参加し、児

童の頑張る姿、成長した姿に触れるという貴重な経験をさせていただきました。実習生が行う不慣れな授業に

も積極的に参加してくれ、優しく受け入れてくれたため、とても嬉しかったです。この実習で学んだことをこ

れからも生かしていきます。本当にお世話になりました。 

 

 お忙しい中、実習を受け入れてくださり、ありがとうございました。児童との関わり方や授業の行い方、教

師としての心持ちなど大学では分からないことをたくさん学ぶことができました。この学びを糧に、教師にな

れるようさらなる勉学に励みます。ありがとうございました。 

 

 乃木小学校は、異学年同士の関わりが深く、年齢や性別関係なく仲の良い小学校だと感じました。また運動

会やプール掃除等の行事だけでなく、普段の生活でも一生懸命頑張る児童が多く何事も前向きに自分で考え

て行動できるところが乃木小学校の強みだと思いました。小学校教諭になりたいという思いが強くなる実習

でした。本当にお世話になりました。 

 

 短い期間でしたが、とても充実した楽しい日々でした。私がいったクラスのみんなは良い子ばかり！いつも

あの子たちの笑顔に支えられていました。乃木小には昨年もお世話になりましたが、去年一緒だった先生やク

ラスの子たちからもたくさん話しかけてきてもらえて本当に嬉しかったです。乃木小最高！ 


